

Acta 07
13 de mayo del 2019
09:30 horas.

ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL

En las instalaciones del Palacio Municipal de Guadalajara, ubicado en la Avenida Hidalgo número 400, a las 09:30 horas del día 13 de mayo del 2019, en el salón anexo a cabildo y previo citatorio girado a los integrantes de la Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social, suscrito por la Presidenta de dicha comisión, en los términos del artículo 40 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se dieron cita los integrantes de la misma con la finalidad de desahogar la sexta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana, de conformidad al siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Aprobación del orden del día.
3. Análisis, discusión y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes:

Turno 277/18 Iniciativa que propone la comparecencia del titular de la Agencia Metropolitana de Seguridad para la evaluación de resultados. **(Coadyuvante Comisión Edilicia de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones)**

Turno 271/18 Iniciativa que propone contratar seguridad privada para el cuidado de edificios públicos.

4. Entrega del informe semestral por parte de la Secretaria Técnica, en cumplimiento a lo dispuesto por la fracción VIII del artículo 73 Bis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.
5. Asuntos Varios.
6. Clausura.

Se desahoga el punto 01 del orden del día: Regidora Presidenta Verónica Flores Pérez. Buenos días a todos para dar inicio a la quinta sesión ordinaria de la comisión edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social, en desahogo del **primer punto del orden del día**, se procede tomar lista de asistencia: **regidor Eduardo Fabián Martínez Lomelí, presente; regidora Claudia Gabriela Salas Rodríguez, presente; regidor Rosalío Arredondo Chávez, presente; regidor Víctor Manuel Páez Calvillo, presente,** y la de la Voz.

Por parte de la Comisión Edilicia de Salud y Combate a las Adicciones como coadyuvante, regidor **Jesús Eduardo Almaguer Ramírez,** envió oficio para

solicitar justificar su inasistencia, regidora **Alicia Judith Castillo Zepeda**, presente; regidor **Luis Cisneros Quirarte** presente; regidora **Rocío Aguilar Tejada**, también presento justificante; y la regidora **Eva Araceli Avilés Álvarez**, presente.

Informando que se encuentran la mayoría de los integrantes de las comisiones edilicias convocadas se declara quorum legal y por desahogado el primer punto del orden del día.

Se informa que llegaron oficios de los siguientes regidores a efecto de dar cuenta de su justificación de la regidora Rocío Aguilar Tejada y del regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez.

Se desahoga el punto 02 del orden del día.- Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. En desahogo del segundo punto del orden del día, está a su consideración la aprobación del orden del día en los términos planteados en la convocatoria que les fue entregada, por lo que les pregunto en votación económica si se aprueba. Los que estén a favor sírvanse manifestarlo levantado la mano, **aprobado**.

Se desahoga el punto 03 del orden del día.- Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. En desahogo del tercer punto del orden del día, está a su consideración turno 277/18 Iniciativa que propone la comparecencia del titular de la Agencia Metropolitana de Seguridad para la evaluación de resultados. Le solicitaría al secretario técnico nos haga el favor de explicarnos en que consiste:

Secretario Técnico Janelli Vallin Garibaldi. Gracias, buenos días a todos este dictamen resuelve una iniciativa de los regidores de la fracción edilicia de PRI, propone la comparecencia del titular de la Agencia Metropolitana de Seguridad, para la evaluación de resultados acorde a las cláusulas del convenio de coordinación que fue celebrado con este municipio. El resolutivo instruye al Secretario General a efecto de emitir un atento exhorto e invitación al Secretario Técnico de la Junta de Gobierno de la Agencia Metropolitana para que en su caso acuda o acudan los funcionarios que este designe a comparecer ante la Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social, lo anterior de conformidad como ya lo había manifestado con el convenio de Coordinación y asociación intermunicipal y con la finalidad de analizar los resultados, políticas y demás proyectos que se han implementado en la estrategia integral de seguridad pública

Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. Les pregunto si alguien desea hacer uso de la voz. En uso de la voz el regidor Víctor Manuel Páez Calvillo.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo. Nada más para cuestiones de redacción, la primera es, que en primera instancia no es una invitación, es un exhorto exclusivamente, en segundo es dirigido al secretario técnico de la junta del organismo público denominado Agencia Metropolitana, porque es un organismo

La presente Página 2 de 5 corresponde al acta de la sexta sesión ordinaria de la comisión de Seguridad Ciudadana y Prevención Social celebrada el día 13 de mayo del 2019.

público descentralizado y yo propondría un segundo punto de acuerdo donde se establezca "se faculta a la Presidenta de la Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social para que en su oportunidad y mediante las comunicaciones de estilo convoque y de cabal cumplimiento al punto que antecede." Que le demos facultad a la presidenta de esta comisión para efectos de que en su momento oportuno en caso de que no suceda la convocatoria directa, básicamente que sea la presidenta la que convoque a esta sesión.

Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. Sí, efectivamente en cuanto se resuelva la comparecencia de quien tenga a bien el secretario técnico de este organismo público descentralizado convocaríamos a la comisión para que este presente en esta sesión de comparecencia de quien acuda por parte de la Agencia Metropolitana de Seguridad. ¿Está bien en esos términos entonces? En uso de la voz la regidora Eva.

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez. Regidora nos gustaría que como Comisión Edilicia de Derechos Humanos sumarnos a la mesa de trabajo para también externar opiniones y ver qué es lo que está pasando debido a la inseguridad que hay y lo que tiene que ver con las alertas de género también hacer un cuestionamiento sobre las órdenes de protección porque no se están dando seguimiento, yo solicite información y me dijeron que son de 7,000 a 9,000, no hay nada concreto y siguen matando a mujeres en Guadalajara.

Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. Muy bien, entonces incorporaríamos a la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género, para que en conjunto con la Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social tenga la reunión con la Agencia Metropolitana. En uso de la voz el Regidor Eduardo Martínez.

Regidor Eduardo Fabián Martínez Lomelí. De una manera muy breve, así como las nuevas agencias nos van platicando lo que van haciendo, esta no es nueva como del conocimiento de todos como lo comentaban, puede hacerse invitación a los compañeros que deseen integrarse para que tengan más claro la ruta de lo que se ha estado haciendo, de lo que estamos haciendo y de lo que seguramente seguirá construyendo la agencia y yo creo que también para ellos sería muy útil encaminar no solamente si la presentación es el tema de los esfuerzos de lo que se ha realizado, si no, como lo que decía nuestra compañera Eva, ya en una información en específico que deseamos también que nos presenten a través de tu presidencia Vero, propongo que la podamos hacer llegar para que a su vez la puedas remitir a la propia Agencia Metropolitana de Seguridad y también vengán con esos instrumentos a compartir.

Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. De acuerdo, ¿alguien más que desee hacer uso de la voz? Tomando en consideración los comentarios que nos han hecho los regidores y no observando quien más haga uso de la voz, les consulto a los regidores integrantes de las comisiones de Seguridad

Ciudadana y Prevención Social, y de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones, si aprueban el dictamen. Los que estén por la afirmativa favor de manifestarlo, levantando su mano. **Aprobado.**

Agradecemos la presencia de los regidores integrantes de la Comisión Edilicia de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones.

Continuamos con el Turno 271/18 Iniciativa que propone contratar seguridad privada para el cuidado de edificios públicos. Y le solicito a la secretaria técnica sea tan amable de explicarnos en que consiste esta iniciativa

Secretario Técnico Janelli Vallin Garibaldi. Gracias regidora, la presente iniciativa se propone su resolución en el sentido de que se instruya a la Comisaria de la Policía de Guadalajara, para que dentro del ámbito de sus atribuciones contemple en su proyecto de presupuesto para el ejercicio fiscal del año 2020 contratar servicios de seguridad privada para la vigilancia de los edificios públicos donde se encuentren elementos operativos de la Comisaria de la Policía de Guadalajara. Actualmente Tesorería nos está informando que no hay presupuesto para ejercer en este momento este programa, sin embargo por la importancia del tema consideramos pertinente que dentro del presupuesto del siguiente año lo comisaria la contemple.

Algún regidor que desee hacer uso de la voz. No habiendo quien desee hacer uso de la voz, se somete a votación el dictamen referido para los integrantes de la Comisión Edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social. Los que estén a favor sírvanse manifestarlo levantando su mano. **Aprobado.**

Se desahoga el punto 04 del orden del día.- Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. En desahogo del cuarto punto del orden del día, se hace entrega del informe semestral por parte de la secretaria técnica, dando cumplimiento a lo dispuesto en la fracción VIII del artículo 73 bis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.

Se desahoga el punto 05 del orden del día.- Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez. En desahogo del quinto punto del orden del día, correspondiente a asuntos varios, se les consulta si alguno de ustedes desea hacer uso de la voz. El regidor Víctor Páez, en uso de la voz.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo. Gracias compañera regidora, solo es solicitar a esta comisión la comparecencia del nuevo comisario en virtud de que no sé en qué términos sucedió al sustitución y además yo quisiera saber cuál será la nueva dinámica que la corporación va a llevar a cabo, entonces si hago la solicitud expresa de que es de interés de que comparezca el comisario para efectos de al menos conocerlo.

Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez.-Muchas gracias regidor, efectivamente ya se le hizo la invitación al Comisario, estaba programado para

este viernes, sin embargo nos llamó su secretaria para informarnos que tiene cita en la ciudad de México para hacer los exámenes de control y confianza por lo tanto le es imposible asistir. Quedamos en que lo reprogramaríamos y efectivamente ya le planteamos el tema para saber incluso la situación que guarda la seguridad, en que situación la recibe y para saber cuáles son las estrategias con la finalidad de coadyuvar en lo que nosotros podamos para poder resolver este tema tan serio, que es el tema de la seguridad. Algún otro compañero que desee hacer uso de la palabra.

Se desahoga el punto 06 del orden del día. Regidora Presidenta Verónica Gabriela Flores Pérez: No habiendo quien más desee hacer uso de la voz, en desahogo del sexto punto del orden del día se da por concluida la presente sesión siendo las 10:04 del día de hoy 13 de mayo del 2019.

Muchas gracias.

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL



REG. VERÓNICA GABRIELA FLORES PÉREZ

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL

**REG. EDUARDO FABIAN MARTÍNEZ
LOMELI**

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD
CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL

**REG. CLAUDIA GABRIELA SALAS
RODRÍGUEZ**

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD
CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL



**REG. ROSALIO ARRENDO
CHAVEZ**

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD
CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL

**REG. VICTOR MANUEL PÁEZ
CALVILLO**

VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SEGURIDAD
CIUDADANA Y PREVENCIÓN SOCIAL

